

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



10.02.2025

## Anrechnungstunden an städtischen Schulen erhöhen

Das Referat für Bildung und Sport wird beauftragt, im Rahmen der Möglichkeiten und über die gesetzlichen Vorgaben zu Anrechnungstunden für Lehrkräfte an Bayerischen Schulen hinaus, Möglichkeiten zu schaffen, um Ämter wie z. B. den Umweltbeauftragten, Drogenbeauftragten usw. an Schulen mit zusätzlichen Anrechnungstunden auszustatten.

## Begründung

Die Erhöhung von Anrechnungstunden für Ämter an Schulen ist notwendig, da die damit verbundenen Aufgaben und die Verantwortung stetig zunehmen. Zusätzliche Tätigkeiten wie Umweltbeauftragter, Gleichstellungsbeauftragter, Drogenbeauftragter usw. erfordern nicht nur zusätzlichen Zeitaufwand, sondern auch hohe soziale und organisatorische Kompetenzen. Eine angemessene Entlastung schafft Raum für die sorgfältige Erfüllung dieser Aufgaben, verbessert die Qualität der Schulorganisation und fördert die Motivation der Lehrkräfte. Gleichzeitig werden Überlastung und Burnout vorgebeugt, was die langfristige Stabilität des Systems sichert. Mehr Anrechnungstunden würden zudem die Attraktivität schulischer Ämter steigern und mehr Lehrkräfte zur Übernahme dieser wichtigen Aufgaben motivieren.

Jens Luther  
Stadtrat

Beatrix Burkhardt  
Stadträtin

Alexandra Gaßmann  
Stadträtin

Andreas Babor  
Stadtrat

Hans-Peter Mehling  
Stadtrat